

Entwurf - Spielplatz „Unter den Eichen“



Konzept:

- Einsatz von natürlichen Materialien
- Vielfältiges Spielangebot, freies Spielen
- Aufwertung durch besondere Elemente
- Generationsübergreifend
- Integration von verschiedenen Sitzangeboten für Jung und Alt
- Erhalt der vorhandenen Grünraumqualitäten
- Ergänzung der vorhandenen Vegetation

Rollbahn



Beispielhafte Darstellung einer Rollbahn

Als besonderes Element auf dem Spielplatz entsteht eine asphaltierte Rollbahn, die von jeder Altersgruppe genutzt werden kann. Durch kleine Höhenmodellierungen ergibt sich eine hohe Variabilität an Nutzungen, die die Sinne schärfen und das Gleichgewichtsgefühl stärken sollen.

Der asphaltierte Rundkurs kann dabei mit verschiedenen Rollgeräten genutzt werden, wie bspw. Laufrad, Roller oder Scooter aber auch mit Rollatoren und Rollstühlen.